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Mohamed Ibn Chambas salue l’adoption de la date du 11 octobre 2015  

pour l’organisation des élections au Burkina Faso 

  

Dakar, 23 Janvier 2015- Le Représentant Spécial du Secrétaire Général et Chef du Bureau des Nations 
Unies pour l’Afrique de l’Ouest (UNOWA), Mohamed Ibn Chambas, salue l’annonce de la date du 11 
octobre 2015 pour l’organisation des élections couplées présidentielle et législatives au Burkina Faso. 

  

M. Ibn Chambas se félicite notamment de l’esprit de dialogue et de concertation entre le 
Gouvernement, les partis politiques et la Commission électorale nationale indépendante (CENI) qui a 
présidé au choix de cette date. 

  

Le Représentant spécial du Secrétaire Général assure que les Nations Unies et la communauté 
internationale continueront à apporter leur soutien aux efforts du Président Michel Kafando et de tous 
les acteurs burkinabés dans la conduite de cette période de transition, et en particulier dans le cadre 
de la préparation et de l’organisation d’une élection apaisée le 11 octobre prochain. 
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Mohamed Ibn Chambas welcomes the announcement of 11 October 2015  

for the organization of elections in Burkina Faso 

Dakar, 23 January 2015- The Special Representative of the Secretary-General and Head of the United 

Nations Office for West Africa (UNOWA), Mohamed Ibn Chambas, welcomes the announcement of the 

date of 11 October 2015 for the organization of presidential and legislative elections in Burkina Faso. 

Mr. Ibn Chambas particularly welcomes the spirit of dialogue and consultation between the 

Government, political parties and the Independent National Electoral Commission (INEC) which 

prevailed in the choice of that date. 

The Special Representative of the Secretary General assures that the United Nations and the 

international community will continue to support the efforts of President Michel Kafando and his 

government, as well as all Burkinabe actors in this transition period, especially in the preparation and 

the organization of peaceful elections on 11 October. 
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